

学校だより 亀川小

令和5年12月18日(月) 海南市立亀川小学校
〒642-0015 海南市且来655
TEL 073-482-1464
Fax 073-482-9505
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/



※学校ホームページにもアップしています。

～学校教育目標～

いいちえ (しっかり学ぶ子)
いいあせ (がんばる、たくましい子)
いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

(12月)

22日(金) 終業式 交通安全運動
23日(土) 地域ふれあい活動(しめ縄)

スクールカウンセラー来校日	学校司書来校日
21日(木)	21日(木)

(1月)

8日(祝・月) 海南市駅伝大会
9日(火) 始業式 交通安全運動
給食開始 13:30下校
10日(水) 委員会
20日(土)・21日(日)
園児児童作品展・海南市科学作品展
(海南保健福祉センター)
24日(水) クラブ
30日(火) 見守り隊お礼の会

スクールカウンセラー来校日	学校司書来校日
11日(木) 25日(木)	11日(木) 25日(木)

11月13日(月)・14日(火) 地域ボランティア活動

毎年この時期に、5年生は家庭科でエプロンを作製しています。慣れないミシンと悪戦苦闘しながら、作っていくのですが、今年度は2日間でのべ12名の地域の方々にゲストティーチャーとしてお力添えをいただきました。子ども達は「優しく教えてくれたので、楽しく作ることができた!」と、嬉しそうに話していました。本当にありがとうございました。



11月8日(水)

みかんとお菓子の出前授業(1年生)

かわいい「海ニヤン」も登場したお菓子の出前授業。海南市がお菓子の発祥の地であることを、子どもたちに知ってほしいという願いから、市の方々が取り組まれている事業です。「たちばなお菓子のものがたり」の紙芝居や楽しいクイズがあり、お菓子の歴史を学ばせていただきました。昔、みかんがお菓子だったと知り驚いていました。楽しい学習時間をありがとうございました。



11月13日(月)

世代間交流3年生と花植え

3年生が亀川地区の高齢者の方々と交流を図る「世代間交流会」。花の苗やチューリップの球根の植え方のコツを教えてくださいました。きれいな花が、春に咲くのが楽しみです。参加していただいた地域の皆様方、ありがとうございました。



11月14日(火)

亀川中学校体験入学(6年生)

亀川中学校の主催による6年生体験入学を実施していただきました。授業(英語・理科)や部活の体験など様々な活動をさせていただきました。英語では、英語を使ったジェスチャーゲームを、理科ではわくわくドキドキする実験をして下さり、みんな興味津々でした。中学校生活への期待が大きく膨らんだことだと思います。



11月17日(金)

埋蔵文化出前授業(6年生)

生涯学習課から先生をお招きし、縄文～古墳時代の歴史について学習しました。海南市で発掘された土器などその時代に使われていた道具の実物を、実際に手に取って観察することができました。私たちが住んでいる亀川でもたくさんの出土品が発掘されていることも知り、歴史を身近に感じることでできた貴重な時間になりました。



11月20日(火) 防災学習(5年生)

5年生がアイマスク体験や、避難所で使われる段ボールベッドの組み立てる解体作業などを体験しました。実際に避難する時に、目の不自由な方をどのように手助けさせていただければよいのかということを経験から学ばせていただきました。その後、兵庫県から来ていただいた EARTH の先生方と共に地震から身を守るために自分達のできることを考えました。



12月4日(月) 亀川地区教育講演会 講師:高嶋 仁 氏

亀川小中学校・亀川地区人権尊重委員会による教育講演会に、智辯学園和歌山高等学校野球部元監督高嶋仁氏をお招きし、亀川中学校体育館にてご講演をしていただきました。高嶋先生は、智辯和歌山野球部は、最初から強かったわけではなかったのに、信念を持ち育成してきたそうです。その具体的なエピソードをたくさん紹介してくださいました。ユーモアも交えた魅力あふれるお話に時間を忘れるほど引き込まれました。特に、生徒へのプラス思考の言葉かけや生徒に任せ自己管理できる生徒の育成など、大変学ぶことの多い素晴らしい講演でした。



がんばり賞の紹介

保護者配布版には、児童名を掲載しています。

11月21日(火)校内マラソン記録会

低・中・高学年に分かれて、それぞれの学年に合った距離を走ります。マラソンは心と体ともに極限までつかい走り抜く競技です。自分の目標にむけて練習に励み、本番では、ゴールを目指して最後まで走り抜くことができました。一生懸命走っている子ども達に沿道で温かな応援をして下さった保護者・地域の皆様方の声援は何より力になったことだと思います。お忙しい中、ありがとうございます。また、育友会の皆様方には、平日の昼間にも関わらず、路上監視等、多数ご協力いただきました。子どもたちは、コースを安心して、全力で走り抜くことができました。ありがとうございます。



11月28日(火) 昔のくらし出前授業(3年生)

社会福祉協議会と亀川ささえ愛の方々にお越しいただき、昔のくらしや道具についてのお話を聞かせていただきました。実物を見せていただいたり、クイズに答えさせていただきました。昔の人たちの素晴らしい考えや工夫にも気付けたことだと思います。また、亀川小学校の歴史、野上電鉄のことなど、地域の方々ならではのお話もたくさん聞かせていただき、大変勉強になりました。ありがとうございます。



11月28日(火)~30日(木) 町たんけん(2年生)

生活科の授業として、アンシャンテ・且来八幡神社・どんぐり・湯川動物病院・かしお花店・交番・湯川養蜂園・ローソンの8つの場所にグループに分かれて町探検に行きました。お店の方にお話を聞かせていただき、メモしたり、タブレットパソコンで店内を撮影させていただいたりしました。普段は目にする事ができない場所も見せていただき、子ども達は大喜びでした。ご協力くださった皆様方ありがとうございます。



11月28日(火)・29日(水) 撮影ツアー(4年生)

海南市には、たくさんの魅力があります。しかし、その魅力についてくわしく知らないという地域の課題があります。4年生の総合的な学習の時間では、海南市5つの特色【紀州漆器】【しらす】【蔵出しみかん】【お菓子の街】【家庭用品】について多くの人々に魅力を伝えるCMづくりに取り組んでいます。今回は、各地に足を運びCMのもとになる写真や動画を撮影しました。子どもたちは、より魅力が伝わるように工夫して撮影していました。

